

# NOTA DE PRENSA



COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE LA PROVINCIA DE ALICANTE

LUNES 04 DE FEBRERO DE 2019



EL **COFA** Y LA ASOCIACIÓN VALENCIANA DE AFECTADOS DE LUPUS "**AVALUS**" HAN FIRMADO ESTE LUNES 4 DE FEBRERO UN CONVENIO DE COLABORACIÓN. ASIMISMO, SE HA PRESENTADO EN ESTE ACTO LA CAMPAÑA DE FOTOPROTECCIÓN DE PACIENTES AFECTADOS POR LUPUS PARA ESTE 2019. EN EL ACTO, HAN PARTICIPADO MIEMBROS DE LAS DISTRIBUIDORAS HEFAME, CENTRO FARMACÉUTICO Y COFARES, ASÍ COMO DEL LABORATORIO CINFA

LA SEDE DEL ILUSTRE COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE ALICANTE HA SIDO EL LUGAR ESCOGIDO PARA SELLAR EL ACUERDO ENTRE LA ASOCIACIÓN AVALUS Y EL COFA. SEGUIDAMENTE SE HA PRESENTADO LA **CAMPAÑA DE FOTOPROTECCIÓN DE PACIENTES AFECTADOS POR LUPUS PREPARADA PARA ESTE AÑO 2019** Y TODAS LAS ACCIONES Y ACTIVIDADES PREPARADAS PARA LA MISMA.

EL **LUPUS** ES UNA ENFERMEDAD AUTOINMUNE QUE PUEDE MANIFESTARSE DE DIFERENTES FORMAS. EN TODAS ELLAS ES HABITUAL QUE EXISTA AFECTACIÓN CUTÁNEA. ESTA SE PRODUCE PORQUE LOS ANTICUERPOS DETECTAN CIERTAS SUSTANCIAS DE LA PIEL COMO ALGO EXTERNO, QUE TIENEN QUE ELIMINAR. ASÍ SE DESENCADENA LA INFLAMACIÓN DE LA MISMA. UNA DE LAS PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS DEL LUPUS ES LA FOTOSENSIBILIDAD. LOS PACIENTES PRESENTAN INTOLERANCIA A LA RADIACIÓN ULTRAVIOLETA DEL SOL DANDO LUGAR TRAS LA EXPOSICIÓN A ÉSTE A LA APARICIÓN DE LESIONES CUTÁNEAS O DESENCADENAMIENTOS DE BROTES DE LA ENFERMEDAD.

POR TANTO ES MUY IMPORTANTE PARA ESTOS PACIENTES UTILIZAR FOTOPROTECCIÓN DE FORMA ESTRICTA SI NO PUEDE EVITARSE LA FOTOEXPOSICIÓN. POR ELLO LA PUESTA EN MARCHA DE ESTA CAMPAÑA CON ELLOS.

LA ASOCIACIÓN **AVALUS** TIENE COMO FIN FUNDAMENTAL:

A) PROMOVER, DIRIGIR Y COOPERAR EN LAS CAMPAÑAS DE EDUCACIÓN SOCIO-SANITARIA DESTINADA A LA DIVULGACIÓN DE LA ENFERMEDAD LLAMADA LUPUS, SUS CONSECUENCIAS Y SU PREVENCIÓN.

# NOTA DE PRENSA



COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE LA PROVINCIA DE ALICANTE

LUNES 04 DE FEBRERO DE 2019



B) DIVULGAR LA INFORMACIÓN SOCIO-SANITARIA SOBRE EL LUPUS AL MAYOR NÚMERO POSIBLE DE AFECTADOS.

C) PRESTAR LA COLABORACIÓN NECESARIA AL AFECTADO DE LUPUS EN LOS ASPECTOS SOCIALES: FAMILIAR, LABORAL Y PSICOLÓGICO.

D) LA CONCIENCIACIÓN DE LA SOCIEDAD HACIA LOS PROBLEMAS DE LAS PERSONAS DIAGNOSTICAS DE LUPUS CON LA FINALIDAD DE CONSEGUIR CAMBIOS DE ACTITUD SOCIAL.

E) PROMOVER LA AFILIACIÓN A LA ASOCIACIÓN DE LAS PERSONAS AFECTADAS DE LUPUS A FIN DE CONSEGUIR UNA MAYOR CALIDAD DE VIDA.

F) FOMENTAR Y CREAR EL VOLUNTARIADO DENTRO DE LA ASOCIACIÓN, ASÍ COMO FAVORECER EL VOLUNTARIADO EN EL ÁMBITO DE LA MISMA.

G) DAR ATENCIÓN PERSONAL A LAS PERSONAS AFECTADAS DE LUPUS Y SUS FAMILIARES PROPORCIONÁNDOLES INFORMACIÓN.

H) FOMENTAR EL DESARROLLO DE ACTIVIDADES DE OCIO Y TIEMPO LIBRE.

I) CUALQUIER OTRO FIN QUE, DE MODO DIRECTO O INDIRECTO, PUEDA CONTRIBUIR A LA REALIZACIÓN DE LOS APARTADOS ANTERIORES O REDUNDAR EN BENEFICIO DE LAS PERSONAS CON LUPUS.

POR TODO ELLO, COFA Y AVALUS PARTICIPARAN DE FORMA CONJUNTA EN ACTIVIDADES DE COOPERACIÓN, PROPICIANDO AUMENTAR LOS VÍNCULOS ENTRE SUS MIEMBROS Y OTROS PROPIOS DE SU ACTIVIDAD.

LA FIRMA HA TENIDO LUGAR EN LA **SALA DE JUNTAS DEL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE ALICANTE** Y EN ELLA HAN INTERVENIDO D<sup>ª</sup> ISABEL COLOM, PRESIDENTA DE AVALUS, Y POR PARTE DEL COFA D<sup>ª</sup> FÉ BALLESTERO, PRESIDENTA DE LA ENTIDAD, D<sup>ª</sup> BLANCA LLACER, VOCAL REPRESENTANTE DE LA SECCIÓN DE FARMACÉUTICOS EN FORMULACIÓN MAGISTRAL Y DERMOFARMACIA Y D<sup>ª</sup> ANA MARIA LILLO GARCIA, VOCAL REPRESENTANTE DE LA MARINA ALTA. ENCARGADA DE LAS RELACIONES CON LAS ASOCIACIONES DE PACIENTES ASÍ COMO LOS REPRESENTANTES DE DISTRIBUIDORAS Y LABORATORIO FARMACÉUTICO

CUALQUIER ACLARACIÓN O INFORMACIÓN SUPLEMENTARIA QUE NECESITEN, ESCRIBAN A:

[comunicacion@cofalicante.com](mailto:comunicacion@cofalicante.com). o llamen al: 965123123. ext6